

# *Des milliers de personnes marchent contre la faim au Brésil*



Brasilia, 14 nov. (RHC)- Des milliers de Brésiliens ont participé cette fin de semaine à Sao Paulo à la «marche contre la faim» à l'appel du mouvement des travailleurs sans abris et du Front des personnes sans peur.

«Nous ne pouvons plus supporter la misère causée par le gouvernement de Jair Bolsonaro», ont écrit les organisateurs sur les réseaux sociaux.

Ils ont dénoncé la situation de précarité dans laquelle se retrouvent de plus en plus de Brésiliens suite à «l'augmentation du coût de la vie, au manque d'aide sociale et à la suppression de la Bolsa Familia» (un programme aidant à combattre la pauvreté et l'inégalité).

Guilherme Boulos, leader des mouvements qui brigue la candidature à la présidence pour le Parti Socialisme et Liberté, a accompagné la marche à São Paulo.

Des milliers de personnes sont également descendues dans la rue à Aracaju, Belo Horizonte, Goiânia, Maceió, Porto Alegre, Recife et Rio de Janeiro.

L'enquête nationale sur l'insécurité alimentaire dans le contexte de la pandémie de Covid-19 a révélé qu'en seulement deux ans, le nombre de Brésiliens souffrant de la faim est passé de 10,3 millions à 19,1 millions. Actuellement, près de 117 millions de personnes ne mangent pas à leur faim dans le géant sud-américain.

Il s'agit notamment de ceux qui n'ont pas accès à la nourriture ou qui peuvent seulement se permettre l'acquisition des produits bon marché mais de mauvaise qualité. La hausse des prix a déjà dépassé 30 % cette année.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/277120-des-milliers-de-personnes-marchent-contre-la-faim-au-bresil>



**Radio Habana Cuba**